



Natalia Duco: “El deporte siempre estará por encima de otras actividades en el Estadio Nacional”

Description

La futura ministra del Deporte, Natalia Duco, sostuvo una nueva reunión de trabajo con el actual titular de la cartera, Jaime Pizarro, en el marco del proceso de traspaso que culminará el próximo 11 de marzo. En la instancia se abordaron materias relacionadas con infraestructura y continuidad administrativa, además de los principales desafíos que marcarán el inicio de la próxima gestión.

Duco explicó que el objetivo ha sido interiorizarse en los procesos en curso y garantizar una transición ordenada. En la cita también participó Andrés Otero, designado como futuro subsecretario. Según detalló, la idea es mantener los avances logrados, pero también imprimir una nueva mirada al desarrollo deportivo, con énfasis en innovación, alto rendimiento y fortalecimiento del deporte familiar.

La exatleta valoró el trabajo realizado por Pizarro durante su período y destacó el tono colaborativo de las reuniones. Al mismo tiempo, recalcó que asumirá el cargo con una visión propia, respaldada por el presidente electo, con quien —según indicó— comparte la intención de impulsar cambios estructurales durante los próximos cuatro años.

Respuesta a las críticas

En su primera intervención pública tras ser confirmada como futura secretaria de Estado, Duco también se refirió a los cuestionamientos surgidos tras su nombramiento, especialmente aquellos vinculados a la sanción por dopaje que enfrentó durante su carrera deportiva.

Al respecto, señaló que las experiencias vividas, tanto positivas como adversas, le han permitido fortalecer su carácter y asumir con madurez los desafíos. Afirmó que respeta las opiniones críticas, pero que su prioridad está en prepararse para ejercer el cargo con responsabilidad y enfocarse en la gestión.

Estadio Nacional y conciertos

Uno de los temas más contingentes fue el uso de recintos deportivos para espectáculos masivos, en particular el debate sobre el estado de las canchas tras conciertos realizados en estadios. Consultada por la situación del Parque Estadio Nacional y los eventos musicales, Duco fue enfática en señalar que la prioridad será siempre el deporte.

Indicó que el complejo debe mantenerse como el principal centro deportivo del país y que cualquier decisión respecto a

espectáculos deberá resguardar ese propósito. No obstante, reconoció que se trata de una materia que requiere análisis, ya que involucra distintos factores administrativos y contractuales.

Juegos Olímpicos de la Juventud 2030

En cuanto a la eventual postulación de Chile para organizar los Juegos Olímpicos de la Juventud 2030, Duco señaló que el proyecto se encuentra en evaluación y que se entregarán mayores detalles cuando exista información definitiva.

De esta forma, la futura ministra inicia su etapa de transición marcando prioridades claras: fortalecer la infraestructura deportiva, avanzar en proyectos internacionales y asegurar que los espacios destinados al deporte mantengan ese foco como eje central de la política pública.

El Maipo

Date Created

Febrero 2026